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Abstract (en)
The single rail track (6) has go and return driving cables (3) which may be gripped by traversable cable clamps (4) fixed below trucks (2). Trucks
proceeding in opposite directions are able to pass by means of parallel branches (7a, 7b) which have motor wheels driving successive sections of
cable. The spacing between the parallel sections of driving cable at the motor wheels is small enough not to require a change in clamp position.
Independent claims are made for methods used in the normal and emergency functioning of the rail track.

Abstract (fr)
Installation (1) permettant le déplacement de véhicules (2) tractés par câble (3), comportant deux ou plusieurs stations (S), les véhicules circulant
sur au moins une voie entre les stations, chaque véhicule (2) comportant au moins une pince (4), mobile entre au moins deux positions (A) et (B),
apte à venir en prise avec un câble tracteur (3). L'installation (1) comprend une voie unique (6) de circulation, les deux boucles de câble (3) assurant
la traction suivant les directions aller et retour respectivement s'étendant parallèlement à la voie unique (6), à proximité l'une de l'autre, de telle
sorte que la pince (4) puisse passer aisément d'un câble (3) à l'autre, ladite voie unique (6) se dédoublant en deux voies (7a) aller et (7b) retour,
associées chacune à une boucle de câble tracteur (3) aller et retour respectivement, de sorte que deux véhicules (2) circulant en sens inverse
peuvent se croiser, les deux voies (7a) aller et (7b) retour se rejoignant pour reformer une voie unique (6), un véhicule (2) pouvant changer de
direction de déplacement en cours de trajet sur la voie unique (6). <IMAGE>
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